## Une confrérie de klachkops!

Bruxelles (/regions/bruxelles)

Pauline Deglume

Publié le 10-10-11 à 09h29



## La Confrérie Nationale des Chauves de Belgique a fêté dignement ses 45 ans !

**UCCLE** "Vivre sa calvitie dans la joie et la bonne humeur", c'est ce qu'ont fait dimanche les membres de la Confrérie Nationale des Chauves de Belgique au centre culturel d'Uccle où ils ont célébré les 45 années d'existence de leur congrégation.

Des membres d'autres confréries belges et du nord de la France ont fait le déplacement pour assister à l'événement. Chaque confrérie ayant des habits spécifiques, le spectacle était haut en couleurs.

Les festivités ont commencé par l'intronisation de quatre membres postulants. Pour enfiler le costume rouge et noir de la Confrérie, les *chauves débutants* ont dû passer par un rituel assez original...

Assis face au public et le bavoir en sautoir, les intronisés ont d'abord été présentés avec une bonne dose d'humour et d'ablutions crâniologiques. Concrètement, les candidats au front très développé se sont fait nettoyer la tête au cognac et ont ensuite juré, la main posée sur une boule de billard "de ne rien tenter pour modifier la coiffure que leur a donnée dame nature".

Il faut préciser que les sans tifs ne plaisantent pas avec le règlement ! En 1969, un membre avait été exclu pour avoir manqué à son serment en portant une perruque.

Une fois l'étape faussement solennelle des intronisations terminée, les confrères et consœurs ont pu ripailler sérieusement : banquet, cortège et danses !

Heureusement, il n'est pas nécessaire pour les femmes d'avoir zéro poil sur le caillou pour faire partie du folklore. De nombreux membres se rendent d'ailleurs à ce type d'agapes en couple. "Avec ma femme, on participe aux événements de la confrérie des Chauves, mais on se rend également dans d'autres congrégations. Cela permet de sortir tous les week-end !" raconte André Steenbekkeliers, membre depuis cinq ans.

Pour ces déplumés qui n'ont pas besoin de poil à gratter pour rire, la calvitie n'est qu'un prétexte pour faire la fête. C'est d'ailleurs sans aucun doute l'esprit bon enfant, l'humour, et l'autodérision qui ont convaincu Charles Picqué et Christos Doulkéridis de se faire introniser membres d'honneur!

© La Dernière Heure 2011